

**E**n el remodelado Teatro Barquito de Chañaral se presentará este sábado 5 la obra “Francis Drake”, la cual revive las míticas aventuras del corsario inglés en su paso por las costas chilenas, con especial énfasis en la leyenda del tesoro de Guayacán.

La adaptación estará a cargo de la Academia de Teatro Chañaral dirigida por la dramaturga Carolina Olivares, junto a los actores Jorge Leiva, Francesca Reyes, Christian Vega, Isabel Castellano, Christian Gutiérrez, Guillermina Tamblay,



# El teatro vuelve a Barquito con la obra Francis Drake

Camila Díaz y Jacqueline Barraza.

Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló que “como empresa del estado, estamos felices de que las distintas manifestaciones del arte se congreguen en Barquito. Ese fue el espíritu de volver a poner en valor este espacio cultural, con el objetivo de que la comunidad barqui-teña y chañaralina, puedan

disfrutar de más y mejor cultura”.

La obra se presentará a las 19 horas y es financiada gracias al Fondo Nacional de Fomento y Desarrollo de las Artes Escénicas, y cuya organización está a cargo del ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con su Plan Regional de Artes Escénicas de Atacama 2025.